
Auswertung 
Bürgerbefragung 2011 (Teil 2)

Befragte Personen: 1575
davon:
Touristen anliegende Kreise Dresden
433 110   1032
27 %  7%     66 %

Frage 2: Am Übergang vom Neumarkt zur Wilsdruffer Straße gibt es städtebauliche Konfliktpunkte. Sollte man den Leitbau „Hotel Stadt 
Rom“ wiederaufbauen? Was denken Sie darüber?

      Der Leitbau „Hotel Stadt Rom“ sollte 
unbedingt wiederkommen. Dem Vor-
schlag der GHND, nur einen Durch-
bruch in den Nachkriegsbauten zu 
machen, um die Moritzstraße wie-
deranzulegen und den Neumarkt 
dadurch mit der Wilsdruffer Straße zu 
verbinden, stimme ich zu.

      Der Leitbau  „Hotel Stadt Rom“ 
sollte unbedingt wiederkommen. 
Dafür sollte der gesamte Nordostteil 
der Wilsdruffer Straße langfristig 
zurückgebaut werden und diese 
Straße durch angepasste Neubauten 
in ihrer viel zu großen Breite 
verschmälert werden.

      Der Leitbau „Hotel Stadt Rom“ sollte 
unbedingt wiederkommen. Notfalls 
verkürzt, damit ein Eingriff in die 
Nachkriegsbauten vermieden wird.

      Es sollte alles so bleiben, 
wie es jetzt ist, und das 
Hotel Stadt Rom nicht 
wiederaufgebaut werden.

Keine 
Meinu
ng

Gesamtabstimmung (Dresden, anliegende Kreise, Touristen):
58 % 8 % 16 % 8 %     10 %

Dresden:
57 % 8 % 19 % 9 %       7 %
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